23/06/25 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, vuestra primera lección es: yo soy un alma, no un cuerpo. Permaneced

conscientes del alma y podréis recordar al Padre.

Pregunta: ¿Qué tesoro incógnito que no tiene la gente del mundo tenéis vosotros hijos?

Respuesta: Tenéis el tesoro incógnito de la felicidad, sabiendo que Dios, el Padre, os está enseñando.

Sabéis que este estudio vuestro del presente es para vuestra futura tierra de la inmortalidad, no para esta tierra de la muerte. El Padre dice: Despertaos temprano por la mañana e id a dar un paseo, pero recordad la primera lección y continuaréis acumulando felicidad en

vuestra cuenta.

Om shanti. El Padre os pregunta: Hijos, ¿estáis sentados aquí en conciencia del alma? Mientras estáis sentados aquí, ¿cada uno de vosotros se considera que es un alma? El Padre, el Alma Suprema, nos está enseñando a nosotras, las almas. Hijos, ahora sois conscientes de que no sois cuerpos, sino almas. Se tienen que hacer esfuerzos para haceros consciente del alma a los hijos. Los hijos no son capaces de permanecer conscientes del alma; repetidamente se hacen conscientes del cuerpo. Por eso Baba pregunta: ¿estáis sentados aquí en la conciencia del alma? Si sois conscientes del alma, podéis recordar al Padre. Si sois conscientes del cuerpo, recordáis a vuestros parientes físicos. En primer lugar, recordad las palabras "soy un alma". Un papel de 84 nacimientos está grabado en mí, en esta alma. Hacedlo muy firme: soy un alma. Habéis sido conscientes del cuerpo durante medio ciclo. Hijos, solo ahora, en la edad de la confluencia, es cuando se os hace conscientes del alma. Al consideraros un cuerpo, no sois capaces de recordar al Padre. Por tanto, haced firme esta lección: yo, esta alma, soy un hijo del Padre ilimitado. Nunca se os ha enseñado a recordar al padre de vuestro cuerpo. El Padre dice: Ahora, recordadme a Mí, vuestro Padre parlokik. ¡Haceos conscientes del alma! Siendo conscientes del cuerpo, recordáis las relaciones corporales. El esfuerzo radica en consideraros que sois un alma y en recordar al padre. ¿Quién está explicando todo esto? El Padre de todas nosotras, las almas, Aquel a quien todos han estado recordando y rogando: "¡Baba, ven! ¡Ven y libéranos de este pesar!". Hijos, sabéis que estáis reivindicando una posición alta para vuestro futuro mediante este estudio. Ahora estáis en la edad más auspiciosa de la confluencia. Ya no queréis permanecer en esta tierra de la muerte. Este estudio nuestro es para nuestros futuros 21 nacimientos. Estamos estudiando para la edad de oro, esa tierra de la inmortalidad. El Padre inmortal nos está dando este conocimiento. Por tanto, cuando os sentéis aquí, en primer lugar, consideraos que sois almas y permaneced en el recuerdo del Padre y vuestro karma negativo se eliminará. Ahora estamos en la edad de la confluencia. Baba nos está convirtiendo en los seres humanos más elevados de todos. Él dice: Recordadme y os convertiréis en seres humanos elevados. Yo he venido para cambiar a los humanos en deidades. En la edad de oro erais deidades. Ahora sabéis cómo bajasteis la escalera. Los papeles de 84 nacimientos están fijados en nosotras, las almas. Nadie más en el mundo sabe esto. El camino de la devoción es distinto de este camino del conocimiento. Solo las almas, a las que el Padre enseña, saben todo esto; nadie más lo sabe. Este tesoro incógnito es para nuestro futuro. Estáis estudiando para esa tierra de la inmortalidad, no para esta tierra de la muerte. El Padre dice: Podéis dar un paseo por la mañana, pero recordad la primera lección: soy un alma, no este cuerpo. Nuestro Baba espiritual está enseñándonos. Este mundo de pesar ahora tiene que cambiar. La edad de oro es un mundo de felicidad. Todo este conocimiento ahora está en vuestros intelectos. Esto es conocimiento espiritual. El Padre, el Océano del Conocimiento, es el Padre

espiritual. Él es el Padre de los que no tienen cuerpo (las almas). Todas las demás relaciones son las relaciones del cuerpo. Ahora, romped con todas las relaciones corporales y conectaos con Uno. La gente canta: Mío es solo Uno y nadie más. Solo recordamos al único Padre. No recordamos esos cuerpos. Se tiene que renunciar a estos cuerpos viejos. También recibís conocimiento de cómo dejar vuestro cuerpo. Cada uno tiene que renunciar al cuerpo mientras está sentado en el recuerdo. Por eso Baba dice: ¡Haceos conscientes del alma! Continuad moliendo esto en vuestro interior. Continuad recordando al Padre, la Semilla, y el árbol. En las escrituras se ha mencionado el árbol del kalpa. Hijos, sabéis que el Padre, el Océano del Conocimiento, os está enseñando. No es un ser humano quien os está enseñando. Haced esto muy firme. Tenéis que estudiar. En la edad de oro también son seres corporales los que os enseñan. Aquí, Este no es un ser corporal. Él dice: Yo tomo el soporte de un cuerpo viejo para enseñaros. Os enseño de este modo cada ciclo y vendré otra vez y os enseñaré del mismo modo otra vez en el ciclo siguiente. Ahora recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. Yo soy el Purificador. Me llaman la Autoridad Todopoderosa. Sin embargo, Maya tampoco es menos; ella también es poderosa. Solo ved desde dónde os ha hecho caer. Recordáis todo esto, ¿no es así? Se ha recordado el ciclo de 84 nacimientos. Esto se aplica a los seres humanos. Mucha gente pregunta: ¿Qué pasa con los animales? Sin embargo, aquí, no se trata de animales. El Padre solo habla a Sus hijos. Los de fuera ni siquiera conocen al Padre, por tanto, ¿de qué Le hablarían? Algunos dicen que quieren encontrarse con Baba. Sin embargo, puesto que no Le conocen en absoluto, simplemente se sentarían y harían toda clase de preguntas erróneas. Incluso después de haber tomado el curso de siete días, algunos no entienden completamente que Ese es nuestro Padre ilimitado. Los que sean antiguos devotos, los que hayan hecho mucha devoción, podrán mantener todos estos aspectos de este conocimiento en sus intelectos. Los que hayan hecho menos devoción podrán mantener muy poco de este conocimiento en sus intelectos. Vosotros sois los devotos más antiguos de todos. Se recuerda que Dios viene para conceder el fruto de la devoción, pero nadie sabe cuál es. El camino de la devoción está totalmente separado del camino de este conocimiento. El mundo entero está en el camino de la devoción. Solo un puñado entre muchos miles de millones viene y estudia este conocimiento. La explicación es muy dulce. Solo los seres humanos pueden entender el ciclo de 84 nacimientos. Anteriormente, no sabíais nada. Ni siquiera conocíais a Shiva. Hay muchos templos a Shiva. La gente adora a Shiva; Le ofrecen flores y Le saludan, pero no saben por qué Le adoran. Ni saben por qué adoran a Lakshmi y a Narayan ni dónde se han ido. Solo la gente de Bharat no sabe quiénes son sus almas dignas de adoración. Los cristianos saben que Cristo vino en tal y cual año y estableció su religión. Nadie conoce a Shiv Baba. Solo a Shiva se Le llama el Purificador. Solo Él es el Más Elevado en lo Alto. La gente Le sirve (adora) más a Él. Él es el Otorgador de la Salvación para todos. Fijaos cómo os está enseñando. Clamáis al Padre para que venga y os purifique. La gente hace tanta adoración en los templos y celebran con pompa y esplendor; incurren en tanto gasto. Id y ved esto en los templos de Shrinath y Jagadnath. Los dos son iguales. Se cocina un cuenco de arroz en el templo de Jagadnath. En Shrinath, tienen muchas variedades de rica comida. ¿Por qué hay esta diferencia? Tiene que haber una razón. Tanto los ídolos de Shrinath como los de Jagadnath, están esculpidos en piedra negra. No entienden la razón de esto en absoluto. ¿Diríais que Jagadnath representa a Lakshmi y a Narayan o a Radhe y Krishna? Nadie entiende tampoco cuál es la relación entre Radhe y Krishna y Lakshmi y Narayan. Hijos, ahora sabéis que fuisteis deidades dignas de adoración y que ahora os habéis convertido en adoradores. Habéis pasado alrededor del ciclo entero. Ahora estáis estudiando para convertiros en deidades una vez más. No es un ser humano quien os está enseñando esto. Estas son las versiones de Dios. A Dios también se Le llama el Océano del Conocimiento. Aquí, hay muchos océanos de la devoción que recuerdan al Padre Purificador, el Océano del Conocimiento. Os habéis hecho impuros.

Por tanto, definitivamente tenéis que haceros puros otra vez. Este es un mundo impuro. Esto no es el paraíso. Nadie sabe dónde está el Paraíso. Dicen: "fulano de tal se ha ido al Paraíso." Entonces, ¿por qué alimentan a esa alma con la comida del infierno (a través de un sacerdote brahmán)? Hay muchas variedades de flores y fruta etc., en la edad de oro. ¿Qué tenéis aquí? Esto es el infierno. Sabéis que ahora Baba os está inspirando a hacer esfuerzos para convertiros en residentes del paraíso. Tenéis que cambiar de impuros a puros. El Padre os ha mostrado el modo de hacer esto. El Padre os muestra este método cada ciclo. Recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. Sabéis que ahora estáis en la edad de la confluencia más auspiciosa. Decís: Baba, también nos convertimos en esto hace 5000 años. Sabéis que cada ciclo escucháis a Baba contándoos la historia de la inmortalidad. Shiv Baba es el Señor de la Inmortalidad. Sin embargo, no es que Él se sentara y le contara la historia a Parvati. Eso es devoción. Ahora, vosotros habéis comprendido qué es este conocimiento y qué es la devoción. Está el día de los Brahmins y la noche de los Brahmins. El Padre explica: Sois Brahmins. Adi Dev también era un Brahmin; a él no se le podía llamar una deidad. La gente va a ver el ídolo de Adi Dev. Se les han dado tantos nombres a las diosas. Vosotros sois recordados debido a que hicisteis mucho servicio. Bharat, que era sin vicios después se hizo viciosa. Ahora es el reino de Ravan. Hijos, en esta edad de la confluencia es cuando os convertís en los seres humanos más elevados. Tenéis los presagios imperecederos de Júpiter sobre vosotros. Después os convertís en los amos de la tierra de la inmortalidad. El Padre os está enseñando para cambiaros de seres humanos en deidades. Convertirse en un amo del paraíso quiere decir que tenéis los presagios de Júpiter sobre vosotros. Sin duda alguna iréis al paraíso, la tierra de la inmortalidad. Sin embargo, mientras estáis estudiando, los presagios siguen fluctuando. Olvidáis completamente el tener recuerdo. El Padre os ha dicho: ¡Recordadme! En el Gita también se dice: "Dios habla: La lujuria es el mayor enemigo." La gente estudia ese Gita, pero no conquistan ese vicio. ¿Cuándo dijo Dios esto? Hace cinco mil años. Ahora, una vez más, Dios habla: La lujuria es el mayor enemigo. ¡Conquistadla! Ella os causa pesar desde su principio, a través del medio, hasta el final. El vicio principal es la lujuria. Debido a esto se dice que todos son impuros. Ahora sabéis cómo gira este ciclo. De acuerdo al drama nos hacemos impuros y entonces el Padre viene y nos purifica. Baba dice repetidamente: En primer lugar, recordad lo que dice Alfa: Solo siguiendo el shrimat os haréis elevados. Entendéis que, anteriormente erais elevados y que ahora os habéis hecho corruptos. Ahora, una vez más, estáis haciendo esfuerzos para haceros elevados. Embebed virtudes divinas. No causéis pesar a nadie. Continuad mostrando el camino a todos. El Padre dice: Recordadme, y vuestro karma negativo se eliminará. Solo a Mí me llamáis el Purificador. Nadie sabe cómo el Purificador viene y purifica a todos. También hace un ciclo, el Padre dijo: Constantemente recordadme solo a Mí. En este fuego del yoga es donde vuestro karma negativo se puede incinerar. Cuando se elimina la aleación, el alma se hace pura. El oro tiene aleación mezclada en él. Por tanto, las joyas hechas de él son iguales. El Padre ahora os ha explicado, hijos, cómo se ha mezclado la aleación en las almas. Esta se tiene que eliminar. Hijos, el papel del Padre en el dramaesvenir y haceros conscientes del alma. Os tenéis que hacer puros. Sabéis que erais Vaishnavs en la edad de oro. Ese era el ashram de la familia pura. Ahora nos estamos convirtiendo en los amos puros de la tierra de Vishnu. Os estáis convirtiendo en Vaishnavs dobles (puros y vegetarianos). Sois los Vaishnavs verdaderos. Esa gente pertenece a la religión Vaishnav de los que se involucran en los vicios. Vosotros pertenecéis a la religión de los Vaishnavs sin vicios. En primer lugar, ahora recordáis al Padre y, en segundo lugar, embebéis este conocimiento que el Padre os da. Os estáis convirtiendo en reyes de reyes. Esa gente se convierte en reyes por un corto tiempo, solo por un nacimiento. Vuestro reino se extiende durante 21 generaciones, es decir, pasáis por la edad completa. Nunca hay muerte prematura allí. Ahora estáis conquistando la muerte. Cuando es el momento, comprendéis que tendréis que dejar vuestra piel vieja y tomar una nueva. Tendréis visiones

de eso. Las orquestas tocarán con felicidad. Es una cuestión de gran felicidad cuando dejáis vuestro cuerpo tamopradhan y tomáis uno satopradhan. Allí, el *promedio* de duración de vida es de 150 años. Aquí, continúa habiendo muerte prematura porque todos ellos se involucran en el vicio. Los hijos que tienen yoga con precisión pueden controlar todos sus órganos físicos con el poder del yoga. Cuando permanecéis en yoga completamente, vuestros órganos físicos se calman. Ninguno de vuestros órganos físicos os engañará en la edad de oro. Allí nunca diréis que vuestros órganos físicos están fuera de control. Estáis reivindicando la posición más elevada en lo alto. Esto se conoce como los presagios imperecederos de Júpiter. El Padre es el Señor del Árbol, la Semilla del Árbol del Mundo Humano. La Semilla está arriba y Le recordáis allí arriba. El alma recuerda a su Padre. Hijos, sabéis que el Padre ilimitado os está enseñando. Él solo viene una vez para contarnos la historia de la inmortalidad. Ya sea que la llaméis la historia de la inmortalidad o la historia del verdadero Narayan, la gente no conoce el significado de esa historia. Escuchando la historia del verdadero Narayan, os convertís de un humano común y corriente en Narayan. Escuchando la historia de la inmortalidad os hacéis inmortales. Baba lo explica todo muy *claramente*. Acheha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Controlad todos vuestros órganos físicos con el poder del yoga. Permaneced en el recuerdo del Padre, el Señor del Árbol. Convertíos en un verdadero Vaishnav; eso significa hacerse puro.
- 2. Despertaos temprano por la mañana y haced firme la primera lección: yo soy un alma, no un cuerpo. Nuestro Baba espiritual nos está enseñando. Este mundo de pesar tiene que cambiar ahora. Continuad usando vuestro intelecto para rumiar todo este conocimiento de este modo.

Bendición: Que seáis miles de millones de veces afortunados y acumuléis un ingreso de muchos millones a cada paso utilizando cada tesoro.

De acuerdo al d*rama*, en el tiempo de la edad de la confluencia es cuando recibís la bendición de acumular un ingreso de miles de millones a cada *segundo*. Usad tal bendición para vosotros mismos y también donádsela a los demás. De forma similar, usad el tesoro de los pensamientos, el tesoro de este conocimiento y el tesoro de la riqueza física y, de ese modo, acumulad un ingreso de miles de millones. Porque, entregando a Dios vuestra riqueza física en este tiempo, el *valor* de una paisa nueva (céntimo) se vuelve igual a una joya. Así, usad todos los tesoros para vosotros mismos y para el servicio, y os haréis miles de millones de veces afortunados.

Eslogan: Cuando hay amor en vuestro corazón, fácilmente podéis recibir la cooperación de todos.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Practicad estar en el estado de la conciencia del alma, sed introvertidos.

Ahora, volveos tan transparentes que el alma que reside en vuestro cuerpo sea claramente visible por todos. Que vuestra forma consciente del alma les de una visión de la forma de sus propias almas. Esto se conoce como dar una experiencia del estado avyakt consciente del alma.